

Tableau 9

Rapport entre les sommes consacrées à l'aide étrangère et la perception de l'assistance offerte aux Canadiens dans le besoin

L'augmentation de l'aide étrangère ne signifie pas nécessairement une assistance inférieure aux pauvres du Canada

	<u>D'accord</u>	<u>Pas d'accord</u>
	<u>%</u>	<u>%</u>
Aide étrangère		
Trop importante	51	49
Adéquate	70	30
Insuffisante	76	24

Ainsi donc, si l'on souhaite recruter le soutien de ceux qui croient que l'on dépense déjà trop au titre de l'aide à l'étranger, il serait souhaitable de préciser que cette aide ne s'opère pas au détriment de l'assistance dans notre propre pays.

De plus, la majorité des Canadiens déclarent que, s'ils s'intéressent à la restriction des dépenses gouvernementales, on ne doit pas réduire l'aide canadienne à l'étranger (tableau 10). Ce sentiment domine dans tous les groupes démographiques du pays.

Tableau 10

	<u>Pourcentages</u>
Fortement en accord	12
En accord	62
En désaccord	23
Fortement opposé	3

Question : Même si je suis concerné(e) par les restrictions de dépenses du gouvernement, je ne pense pas que nous devrions réduire la contribution du Canada à l'aide étrangère.

En ce qui concerne les bénéficiaires de l'aide à l'étranger, sept répondants sur dix préféreraient que l'on accorde des sommes moins importantes à un grand nombre de pays; cependant, une minorité importante de Canadiens est de l'avis contraire. Si 30 % des répondants pensent que l'on doit accorder des fonds plus importants à un moins grand nombre de pays, on constate que cette déclaration pro-